

橘『地域づくり』通信

第2号
平成30年6月

地域を取り巻く環境は、急激な少子高齢化とともに年々厳しくなりつつあります。

橘校区では、こうした状況乗り越え、みんなが支え合い、より住みやすく、より豊かな「橘」をどのようにして創っていくのかをみんなが話し合っ、考えていく取り組みが始まりました。

第2回「地域づくり座談会」開催！（平成30年4月22日）

3月に行われた第1回に引き続き、2回目の橘地域づくり座談会を開催しました。参加者38名が8グループに分かれ、前回の座談会で見てきた橘校区の具体的な課題について、現状と課題、あるべき姿を話し合い、『これからの橘の地域づくりで大切にしたいこと、地域全体で心掛けるべきこと』を検討していきました。今後も引き続き座談会を行っていきます。次回開催は6月25日（月）です。

【橘校区が抱えている課題】 ※各グループが1つの課題を選択して検討を行った。

- ・移動手段の確保（「店舗、病院がない」ことへの対応）
- ・世代間交流が充分とはいえない
- ・自治会活動・校区活動の負担が大きいこと（役割が多く、事業も多い）
- ・一人暮らし高齢世帯への対応

『これからの橘の地域づくりで大切にしたいこと、地域全体で心掛けるべきこと』で出た意見

- ・楽しく元気に生活できる地域
- ・一人一人が地域の事を真剣に考える
- ・男女、年齢に関係なく交流できる環境づくり
- ・一人一役の気持ちを持つ
- ・橘に住んで良かった、これからも橘に住み続けたいと実感できる地域づくり
- ・困った時に話し合える人がいつも近くにいる地域づくり
- ・楽しんで活動できる地域づくり
- ・若い人が住みたくなる地域づくり
- ・人と人の繋がりを深める
- ・子どもから高齢者まで楽しく触れ合える人にやさしい橘 等々



【発行】橘校区地域づくり検討会（事務局：橘公民館）